

Rotary PolioPlus – Oktober 2017

- **Der Welt Poliotag ist beinahe da!**
 - Der 24. Oktober ist Welt Poliotag! An alle Rotary Clubs: macht mit bei der globalen [Sparlunch](#) Aktion, während Eures wöchentlichen Clubtreffen in der Woche vom 24. Oktober.

- **Polio ‘Plus’: Viel mehr als nur Polio...**
 - Wir alle warten schon lange auf ‘Fall Null’, also der letzte Poliofall der uns sagt, wir haben die Krankheit endlich besiegt. Aber in der Zwischenzeit sollten wir uns alle an die unglaublichen Erfolge erinnern, die wir jetzt schon erreicht haben. Dank PolioPlus:
 - 16 Millionen Menschen koennen gehen, die ansonsten gelaehmt waeren
 - Mehr als 1.5 Millionen Kinderleben konnten gerettet werden, dank der Verabreichung von Vitamin A waehren Polio Impftagen
 - Polio Impfteams verabreichen nicht nur Polioimpfung, sondern auch Entwurmungstabletten, Seife, Bettnetze gegen Malaria, Chlortabletten. In Syrien, zum Beispiel, wurden letzten Monat Wasserpurifikationstabletten fuer 400,000 Menschen ausgeteilt waehrend einer Polioimpfkampagne
 - In den aermsten Gegenden Indiens ist die Zahl von Kindern die gegen ALLE Krankheiten geimpft wurden von 10% auf ueber 80% gestiegen, dann Polio Impfmanschaften.
 - Polio Impfmanschaften und Polio Aerzte sind oft die ersten vor Ort, um neue Epidemien aufzuspueren und dagegen den Kampf aufzunehmen, so zum Beispiel die Ebola Epidemie in West Afrika, Meningitis in Nigeria, Gelbieber in Suedsudan, und viele andere Beispiele.
 - Das ‘Plus’ in PolioPlus bedeutet, dass wir weit mehr machen, als nur Polio auszurotten. Wir alle verspueren eine gewisse Muedigkeit, sich weiterhin fuer PolioPlus einzusetzten. Doch wir sollten uns auch daran immer wieder erinnern, was wir damit alles doch erreichen... Selbstloses dienen. Rotary macht wirklichen einen GROSSEN Unterschied!

Spendenkonto:

Verein Rotary Distriktskasse 1980, c/o Confiducia AG, Postfach 212, 4127 Birsfelden
Vermerk: EndPolioNow IBAN: CH68 8077 4000 0018 7151 6,
Raiffeisenbank Birsig, 4104 Oberwil

PolioPlus - Schlüsselpunkte

- Polio (Kinderlähmung) ist eine verheerende Krankheit, die Kinder lebenslang lähmt.
- Es gibt keine Heilung. Aber es gibt einen effektiven Impfstoff der Kinder ein Leben lang schützt.
- In 1985 begann Rotary eine weltweite Bewegung, um jedes Kind gegen Polio zu impfen.
- Zu der Zeit wurden jedes Jahr mehr als 350.000 Kinder durch die Krankheit gelähmt, in mehr als 125 Ländern.
- In 2016 wurden nur 37 Fälle gemeldet, aus nur drei Ländern: Pakistan, Afghanistan und Nigeria.
- Eine poliofreie Welt ist zum greifen nah. Aber wenn wir Polio jetzt nicht ausrotten, kommt die Krankheit zurück. Innerhalb von 10 Jahren werden 200.000 Kinder wieder befallen auf der ganzen Welt – jedes einzelne Jahr!
- Bitte helfen Sie uns, Polio ein für alle Mal auszurotten. Für nur CHF0.60 können Sie ein Kind ein Leben lang vor dieser Krankheit schützen.



***Erreichen wir etwas historisches!
Lassen Sie uns dafür sorgen, dass kein Kind jemals wieder durch
Polio gelähmt wird.***

Spendenkonto:

Verein Rotary Distriktskasse 1980, c/o Confiducia AG, Postfach 212, 4127 Birsfelden
Vermerk: EndPolioNow IBAN: CH68 8077 4000 0018 7151 6,
Raiffeisenbank Birsig, 4104 Oberwil